

Bappeda Mimika Gelar Rapat Konsultasi Publik Atas Rancangan Kedua Rencana Aksi Daerah Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (RAD-TPB) Periode 2020-2024

(Timika) Bappeda Kabupaten Mimika melakukan pertemuan konsultasi publik terkait penyusunan rencana aksi daerah untuk percepatan pencapaian tujuan pembangunan berkelanjutan atau *sustainable development goals* (TPB - SDGs). Kegiatan ini berlangsung di Hotel Cartenz, Timika, pada Senin (21/3/2022), dihadiri Asisten 1 Bidang Pemerintahan Setda Kab. Mimika, Yulianus Sasarari, S.Sos, M.Si. Turut hadir jajaran SKPD Kab. Mimika, perwakilan LSM, Perguruan Tinggi, Perwakilan Media, dan PT Freeport Indonesia (PTFI).

Pertemuan ini menindaklanjuti pertemuan sebelumnya dimana telah dibentuk tim atau kelompok kerja yang terdiri dari unsur SKPD Pemkab Mimika, PTFI, dan Yayasan Pemberdayaan Masyarakat Amungme Kamoro (YPMAM). Sasarari menyampaikan bahwa inti pertemuan hari ini guna menyampaikan Rancangan (draft) Kedua dari Rencana Aksi Daerah (RAD) Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB) Kabupaten Mimika tahun 2020-2024 serta meminta masukan dari mitra kerja.

Dalam sambutan Bupati Mimika, Sasarari menyampaikan bahwa TPB/SDGs merupakan komitmen global dan nasional yang bertujuan menyelesaikan masalah kemiskinan dan pangan, perbaikan kualitas pertumbuhan ekonomi dan pelayanan dasar, kesenjangan antar daerah, kelompok pendapatan dan gender, akses terhadap keadilan, perbaikan kualitas lingkungan hidup, serta pembangunan yang inklusif dan cara pelaksanaannya melalui proses perencanaan dan pelaksanaan yang partisipatif.

“Pemerintah Daerah Kabupaten Mimika memiliki komitmen untuk melaksanakan Pembangunan dalam rangka pencapaian tujuan pembangunan berkelanjutan. TPB/SDGs pada prinsipnya sejalan dengan visi pembangunan Kabupaten Mimika yang tertuang dalam rencana pembangunan jangka menengah daerah (RPJMD) Kabupaten Mimika tahun 2022-2024, yaitu Terwujudnya Mimika Aman, Damai, dan Sejahtera,” ungkap Sasarari.

Dalam SK Bupati Nomor 205 Tahun 2021 tentang pembentukan Tim SDGs merupakan tindak lanjut amanat Presiden nomor 59 tahun 2017 tentang pelaksanaan pencapaian TPB serta bagian dari proses pelaksanaan RPJMD.

Kepala Bappeda Kab. Mimika, Ir. Yohana Paliling, M.Si, menyampaikan bahwa pihaknya sangat mengharapkan partisipasi dari organisasi non-pemerintah. “RAD yang nantinya akan disepakati pada rapat penyempurnaan, akan menjadi referensi pelaksanaan program-program kegiatan percepatan pencapaian SDGs di Kabupaten Mimika,” ungkap Yohana.

Di Kabupaten Mimika, Pemkab bersama PT Freeport Indonesia dan YPMAK, mewakili pelaku non-pemerintah, terus berkolaborasi guna mewujudkan tercapainya 4 pilar target dan tujuan TPB/SDGs yaitu Pembangunan Sosial, Pembangunan Ekonomi, Pembangunan Lingkungan, serta Pembangunan Hukum dan Tata Kelola. Diharapkan para pelaku non-pemerintah lainnya, baik dari dunia swasta, organisasi nirlaba, organisasi keagamaan, maupun institusi pendidikan, akan turut serta dalam bekerja bersama mendukung pencapaian TPB di kabupaten Mimika.

Foto	Keterangan
	<p>Pejabat Asisten 1 Bidang Pemerintahan Setda Mimika, Julianus Sasarari membuka pertemuan Konsultasi Publik Atas Rancangan Kedua Rencana Aksi Daerah (RAD) Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB) Periode 2020 - 2024</p>
	<p>Suasana pertemuan konsultasi publik yang dihadiri oleh SKPD Pemkab Mimika, perwakilan LSM, Perguruan Tinggi, Organisasi Media, dan perwakilan Korporasi.</p>



Kemal Soeriawidjaja, Co Founder Partneship-ID memberikan pemaparan pemahaman Tujuan Pembangunan Berkelanjutan kepada peserta yang hadir dalam pertemuan di Hotel Cartenz Mimika, Senin (21/3/2022).

Info Kontak:

<p>Riza Pratama Vice President, Corporate Communications PT Freeport Indonesia 0811 8061 228 rpratama@fmi.com</p>	<p>Kerry Yarangga Manager External Communications Corporate Communications PT Freeport Indonesia 0812 40725343 kyarangg1@fmi.com</p>
--	--